
Seyringerin nun 
auch Miss Europa!
Die aus Seyring stammende Bea-
trice Körmer, die seit 2019 am�e-
rende Miss Vienna ist, kann sich 
nun auch Miss Europa nennen.
Die 25-jährige setzte sich bei 
der Wahl in der Event-Pyramide 
Vösendorf gegen 19 Konkuren-
�nnen aus 14 Ländern durch.
Körmer winken nun Sach- und
Geldpreise, PR-Reisen, TV-Auf-
tri©e in vielen europäischen
Teilnehmerländern, Shoo�ngs
mit namhaLen Fotografen, Wer-
beverträge und Coverstories in
interna�onalen Magazinen. Ihr
Gesicht wird auch das E�ke© 
vom „Miss Europe Wein“ der Do-
main Baumgartner zieren, der in
ganz Europa erhältlich sein wird.
Die Rundschau sprach mit Bea-
trice Körmer im Interview über
die Ereignisse der letzten 2 Wo-
chen.

Rundschau: Wie war der Augen-
blick, als du erfahren hast Miss 
Europa zu sein?
Beatrice Körmer: Der Saal hat 
gebebt und ich konnte irgendwie 
überhaupt nicht fassen, dass da 
gerade mein Name genannt wur-
de. Alle haben sich so mit mir ge-
freut, diesen Augenblick werde 
ich mein ganzes Leben lang nicht 
vergessen.

Rundschau: Wie fühlt es sich an 
nun Miss Europa zu sein? Wirst 
du bei persönlichen Tre+en jetzt 
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eher Miss Vienna oder Miss Eur-
opa genannt?
Beatrice Körmer: Da Miss Euro-
pa der größere Titel ist, werden 
mich in ZukunL wohl viele eher 
damit ansprechen.

Rundschau: Was bedeutet es als 
Seyringerin und Österreicherin 
Miss Europa zu sein?
Beatrice Körmer: Ich bekam von 
sehr vielen Menschen Nachrich-
ten, dass sie stolz sind, dass eine 
Österreicherin Miss Europa ge-
worden ist. Es bedeutet mir na-
türlich schon sehr viel, dass ich 
jetzt ganz Europa repräsen�eren 
darf. Man sollte seine Ziele und 
Träume immer verfolgen, sie 
können wirklich wahr werden.

Rundschau: Wie verliefen die 
Tage nach der Kür zur Miss Eur-
opa? Kamst du überhaupt zum 
Schlafen?
Beatrice Körmer: Schlaf ha©e ich 
in den letzten Tagen und Wochen 
tatsächlich sehr wenig. Gratula�-
onen kamen über so viele ver-
schiedene Wege, per WhatsApp, 
E-Mail, Brief, usw. Da ich bereits 
einige Shoo�ngs, Video-Drehs, 
Interview-Anfragen für Radio, 
Fernsehen und Zeitungen ha©e,
konnte ich aber noch gar nicht 
auf alle Glückwünsche reagie-
ren, aber ich werde auf jeden Fall 
jede Nachricht persönlich beant-
worten.                Hannes C. Huber

Die Seyringerin Bea-
trice Körmer bei der 
Krönung zur Miss Eu-
ropa in der Event-Py-
ramide in Vösendorf. 
Hier am Bild mit ihren 
Eltern Christa und 
O©o Körmer.
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